
EL COMPARATIVO Y EL SUPERLATIVO 

 

EL COMPARATIVO 

 

Se coloca PLUS (más), AUSSI (tan), MOINS (menos) delante de un adjetivo o un 

adverbio y QUE (como) delante del término comparado: 

 

 Pierre est PLUS grand QUE Louis. 

 Pierre est AUSSI grand QUE Louis. 

 Pierre est MOINS grand QUE Louis. 

 

 Pierre est PLUS vite QUE Louis. 

 Pierre est AUSSI vite QUE Louis. 

 Pierre est MOINS vite QUE Louis. 

 

Sin embargo, cuando se trata de un verbo y un sustantivo es distinto. Delante de un 

verbo sería PLUS, AUTANT(tanto), MOINS: 

 

 Moi, je gagne PLUS QUE toi. 

 Moi, je gagne AUTANT QUE toi. 

 Moi, je gagne MOINS QUE toi. 

 

Y si se trata de un sustantivo sería PLUS DE(D’), AUTANT DE (D’), MOINS DE (D’): 

 

 Paul gagne PLUS D’argent QUE Philippe. 

 Paul gagne AUTANT D’argent QUE Philippe. 

 Paul gagne MOINS D’argent QUE Philippe. 

 

Cuando el segundo término de la comparación se puede sobrentender no es necesario 

ponerlo. 

 

MEILLEUR(E)(S) es el comparativo de superioridad de BON. 

MIEUX es el comparativo de superioridad de BIEN. 

 

EL SUPERLATIVO 

 

Se forma colocando el artículo definido correspondiente (LE, LA LES) delante del 

comparativo de superioridad o inferioridad, de igualdad no existe: 

 

 Zoé est la plus grande. 

 Marc est le moins grand. 

 

A menudo se utiliza el superlativo con C’EST...QUI: 

 

 C’est Zoé qui est la plus grande. 

 

LE MEILLEUR(E)(S) es el superlativo de BON. 

LE MIEUX es el superlativo de BIEN. 

 


